

# 年頭のご挨拶

知祐会会長 窪寺賢祐



謹んで新年のご挨拶を申し上げます

会員の皆様におかれましては、益々の祐気が充実され、希望に満ちた新年をお迎えの事と拝察いたします。

令和四年の新年講演会は東京・山形・山梨と三ヶ所の講演となりますが、日本では新型コロナも今の所は落着いていますが、とは言えまだまだご心配かと思われますので、今年の新年講演会は三ヶ所とも講演後の会食を中止し、講演のみにて行います。この素晴らしい気学を多くの方々に伝えて行く所存です、これもひとえに、支社長・支部長・会員様のご協力の賜と感謝申し上げます。

さて、去年六白金氣中宮の年、新型コロナの影響もあり、経済悪化、企業倒産、特に観光業・飲食業・交通関係・宿泊施設等に大きな打撃となりました。この流れはしばらく続く恐れが懸念されます。

本年は五黄土氣中宮の年、「新型コロナ・流行病・伝染病」「倒産・破産」「凶悪・狂暴事件」自然災害においては「大地震」「大津波」「大爆発」「山の事故」等が懸念されます。これらの被害に遭わぬ様、会員の皆様には、祐氣採りに専念されて、二〇二二年が良き年になりますよう心より願っております。